

FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 4.2 & 4.3 TA 2022/2023

19711026 - VERDINAN LARASATI

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1	tidak melakukan tindakan safety dan call for help
STATION IPM 2	survey primernya yg lengkap, mestinya kalo mau pasang ET siapkan alatnya dulu, atau setelah bagging bilang sambil terus bagging menyiapkan alat, supaya jangan samapai pasien dibiarkan breathingnya bermasalah tapi dibiarkan tanpa intervensi karena kita menyiapkan alat dalam waktu yg lama dan pasang ET nya jangan lambat-lambat, koq selang oksigen mau dihubungkan langsung ke ET
STATION IPM 3	Tatalaksana awal belum lengkap perlu infus dan pasang cervical collar. Pada pasien cedera kepala leher jangan dimanipulasi walaupun untuk pemeriksaan kaku kuduk (tidak perlu dilakukan). Pemeriksaan jejas kepala belum dilakukan. Pemeriksaan penunjang kurang interpretasi darah rutin, diagnosis kurang lengkap di sebelah mana EDHnya.
STATION IPM 4	kurang menggali tentang kehamilannya, px penunjang hanya darah rutin dan usg abdomen yang tepat, dx kurang lengkap menyebut anemianya dan ektopiknya terganggu apa tdk?
STATION IPM 5	Mbak dibaca instruksi pada soal dengan baik ya mbak, lakukan pemeriksaan psikiatri pada pasien, maka lakukan anamnesis autoanamnesis juga tidak hanya alloanamnesis, bukankah pasiennya ada didepan dokter Laras. Instuksi menulis resep juga jelas ya, terpai farmako ditulis dalam bentuk resep bukan hanya disebutkan saja, dalam menuliskan resep semua komponen peresepan juga ditulis dengan lengkap ya Mbak Laras.
STATION IPM 6	persiapan kurang lengkap, tcnik insersi abocath masih kurang tepat, mohon di latih yg lege artis
STATION IPM 7	Sdh ckp baik ax lbh semangat, batuk darah perlu ditanyakan, px fisik cukup, px penunjang sudah benar tp interprestasi ada yg belum benar, dx krg lengkap. tx dosis & jumlah krg tepat, komunikasi ditingkatkan
STATION IPM 8	anamnesis sudah baik, pemeriksaan fisik kurang yang status lokalis belum ditanyain "Movement"nya ya dr.yayas :), lainnya udah oke.. ati-ati dengan diagnosis bandingnya yaa... bedakan karakteristik OA dan RA :)
STATION IPM 9	Anamnesis: cukup lengkap dan relevan; PF abdomen: perkusi abdomen harusnya meliputi 4 kuadran ya, auskultasi dan palpasi abdomen belum lengkap, untuk PF abdomen sebaiknya lutut pasien ditekuk; Pemeriksaan penunjang tepat, interpretasi kurang lengkap; Diagnosis kurang tepat dan kurang lengkap; Komunikasi cukup baik, edukasi sebagian kecil belum lengkap; Profesionalisme: perhatikan bahasa tubuh saat melakukan pemeriksaan fisik.